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N I E D E R S C H R I F T 
06. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2019 
– 2024 

 

Sitzungstermin: Donnerstag, 24.09.2020 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:00 Uhr 

Sitzungsort: Gemeindehaus, Ortsteil Frankenfelde, Dorfstraße 70, 
14943 Luckenwalde 

Anwesend 
 Ortsvorsteherin-  
Frau Susanne Schöpke 

 

 Ortsbeirat Frankenfelde-  
Herr Ronald Gottschalk 

 

Herr Matthias Neumann  
 Gast- 
Angélique Dorneburg 

Tagesordnung - öffentlich: 

 

 1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 
 2.  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 18.06.2020 
 3.  Feststellung der Tagesordnung 
 4.  Informationen des Ortsbeirates 
 5.  Anfragen der Einwohner 

 
 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Anwesenheit 
 
Frau Schöpke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Zur Sitzung sind 3 Mitglieder anwesend. 
 
 
TOP  2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 18.06.2020 
 
Die Niederschrift liegt noch nicht vor. Sie wird zur nächsten Sitzung am 19.11.2020 zur 
Bestätigung vorgelegt. 
Verschiedene Anliegen der Anwohner wurden zwischenzeitlich von Frau Schöpke mit dem 
Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt erörtert und teils erledigt. 
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TOP  3. Feststellung der Tagesordnung  
 
bestätigt 
 
 
TOP  4. Informationen des Ortsbeirates  
 
Frau Schöpke informiert zu den Hygieneregeln zur Nutzung des Gemeindehauses und 
Nutzerzahl und erklärt, dass sich Alle gut daran halten. 
Aufgrund der anhaltenden Corona-Situation wird es in diesem Jahr keine Weihnachtsfeier für 
die Senioren des Ortsteils geben. 
Frau Schöpke erläutert den Vorschlag an den Ortsbeirat, Weihnachtstüten an die Senioren 
zu verteilen. Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen zu. 
 
 
TOP  5. Anfragen der Einwohner  
 
Der Ortsbeirat fragt das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt, wann nun endlich mal 
der Dorfteich ausgebaggert wird? Das sollte schon im Winter 2019/2020 geschehen. Es 
muss doch nun mal mit Nachdruck an den Gewässer- und Bodenverband herangetreten 
werden. 
Für die Anwohner sieht es so aus, als würde sich der Ortsbeirat nicht darum kümmern. 
 
 
  
 
 
Susanne Schöpke   
Ortsvorsteherin   
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